

## **Nota de prensa CECOVA**

El CECOVA agradece a Pedro Cavadas sus disculpas

También a la Conselleria de Sanidad el apoyo recibido en este caso

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) quiere agradecer a Pedro Cavadas las disculpas y la matización con respecto a las desafortunadas manifestaciones vertidas en una entrevista publicada el pasado fin de semana en las que se hacía referencia a la enfermeras con un estereotipo sexista totalmente fuera de lugar. Desde el CECOVA valoramos muy positivamente la rectificación y disculpas de Pedro Cavadas, algo que le honra como persona.

Del mismo modo, nos satisface enormemente que desde la Consellería de Sanidad, su máximo responsable, Luis Rosado, se mostrase sensible con las quejas que suscitaron las palabras de Cavadas. Rosado ha estado a la altura de las circunstancias y ha actuado adecuadamente en defensa del colectivo de trabajadores de la sanidad pública.